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平成２８年度 第３回「帯広市健康生活支援審議会児童育成部会」議事録 

 

日時：平成２８年１１月１８日（金）１９時４０分～２０時３０分 

場所：市役所１０階第２会議室 

 

会議次第 

１．開  会 

 

２．議  事 

（１）帯広市あやめ保育所の移管先法人の決定について 

（２）へき地保育所の認可保育所等への移行について 

（３）おびひろこども未来プラン平成２７年度進捗状況報告書について 

 

３．その他 

 

４．閉  会 

 

配布資料 

資料１   帯広市あやめ保育所の移管先法人の決定について 

資料２   へき地保育所の認可保育所等への移行について 

資料３   おびひろこども未来プラン平成２７年度進捗状況報告書 

 

 

 

 

出席委員（１９名中１２名出席） 

村上委員、真井委員、加藤委員、山口委員、中岡専門委員、佐藤専門委員 

上村部会委員、大宮部会委員、下鳥部会委員、南出部会委員、 

黒田部会委員、吉澤部会委員 

 

 

事務局 

池原 こども未来部長、長江 こども未来部企画調整監 

佐藤 こども課長、西野 保育担当課長、山本 課長補佐、戸田 保育・幼稚園係長、 

須永 子育て支援課長、金田 課長補佐、遠藤 課長補佐 
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平成２８年度 第３回「帯広市健康生活支援審議会児童育成部会」 議事録 

（平成２８年１１月１８日 １９：４０～２０：３０） 

 

１．開会 

 

※ 出欠の確認など 

 

 

２．議事 （１）帯広市あやめ保育所の移管先法人の決定について 

（２）へき地保育所の認可保育所等への移行について 

（３）おびひろこども未来プラン平成２７年度進捗状況報告書につ

いて 

 

【１ 会議】議題（１）

部会長 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

部会長 

 

 

議題（１）「帯広市あやめ保育所の移管先法人の決定について」を

議題とする。 

事務局から説明する。 

 

（資料１の説明） 

平成３０年４月に民間へ移管予定の帯広市あやめ保育所の移管先

について、本年８月に公募したところ２件の応募があり、法人選定

委員会による選定結果を踏まえて、本年１０月に社会福祉法人慧誠

会に決定した。 

 

ただいまの説明で、意見質問はあるか。 

 

（発言なし） 

 

 

【１ 会議】議題（２）

部会長 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題（２）「へき地保育所の認可保育所等への移行について」を議

題とする。 

事務局から説明する。 

 

（資料２の説明） 

国は、平成２７年４月の子ども・子育て支援新制度の施行に合わ

せて、認可外保育施設であるへき地保育所への運営費補助を廃止し、

特例給付制度を創設した。 

本市では、農村部の６か所のへき地保育所について、今後、認可

保育所等への移行により、安定的な運営等を図るため、平成２８年

度から特例給付制度を導入している。 

今後、平成３２年度からの認可保育所等への移行に向けて、必要

な施設整備を行うなど準備を進めていく。 
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部会長 

 

（委員） 

 

 

（事務局） 

 

 

 

【１ 会議】議題（３）

部会長 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

 

 

 

（委員） 

 

 

 

 

（事務局） 

 

 

 

 

 

３．その他 

部会長 

 

 

今年度は、ニーズ調査などを実施して、６か所のへき地保育所の

サービス内容などを整理する。 

 

ただいまの説明で、意見質問はあるか。 

 

へき地保育所の認可保育所等への移行については、地域や保護者

などの意見を踏まえて、慎重に進めていただきたい。 

 

ニーズ調査などを実施する中で、地域や保護者などのご意見をい

ただきながら、取り組みを進めていく。 

 

 

議題（３）「おびひろこども未来プラン平成２７年度進捗状況報告

書について」を議題とする。 

事務局から説明する。 

 

（資料３の説明） 

「おびひろこども未来プラン」については、毎年度、進捗状況を

整理することとしている。 

今年度は、２１の基本施策中、「Ａ 施策は順調に進んでいる」が

１５施策、「Ｂ 施策はある程度進んでいる」が６施策となっている。 

評価が変更となった施策は、「保育所の充実」「幼稚園教育の促進」

「青少年の非行防止対策の推進」「子どもの安全確保」の４つでＢ評

価からＡ評価に引き上げている。 

 

「青少年の非行防止対策の推進」について、巡回指導による不良

行為等の被指導者数は減少しているが、近年は、「ネットを通じた非

行・いじめ」が問題となっている。こうした状況に対して、どのよ

うに対応しているのか。 

 

これまでも、「ネットを通じた非行・いじめ」については、警察や

学校など関係機関と、情報の共有を図るとともに、防止に向けた意

識啓発など連携した取り組みを進めてきている。今後も、こうした

取り組みを継続していく。 

 

 

 

最後に委員の皆さんから何かあるか。 

 

（発言なし） 
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部会長 

 

（事務局） 

 

４．閉会 

部会長 

  

 事務局から連絡事項あるか。 

 

次回は２月の審議会に合わせて開催する。 

 

 

以上で本日の議題はすべて終了した。 

これで、平成２８年度第３回帯広市健康生活支援審議会、児童育

成部会を終了とする。（会議終了） 

  

 


